
受講後の気持ちや行動の変化をお伝えします。

鹿児島イシダ株式会社
経営企画部長

杉野  信広 様

受講を通して、
自分の意識が大きく変化

今回の受講を通して、自分自身の考え方が、会社
をどうしていきたいのか？そして、自分がどう貢献
できるのか？というものに変化していきました。経
営計画書の内容を実現するため、経営層とのすり合
わせを重ねていきたいと思います。

受講者同士も、グループワークや合宿を通じて自
然とチームワークが生まれました。今後も困ったと
きにご相談いただけるよう、ご縁を大切にしていき
ます。

また、個別コンサル前は方向性を決めかねていま
したが、塾長のお言葉に背中を押していただき、こ
れというのが見つかった気がします。

コロナ禍の中受講者本位のセミナー運営をして頂
き、ありがとうございました。

寿商会株式会社
社長秘書　兼　業務推進課 課長

梅元  愛梨 様

私の物語
" 第 0 話 " をつくった場所

二木塾は、受講者の業界を問わず、深く通じる基
本軸を安心して愉しく学ぶことができる場です。異
業種の方々との交流では、お互いの背景や悩みを知
り、また社内でも話せないような事を話すことがで
きた貴重な６ヶ月でした。二木塾では、学び以上の
気づきが沢山隠れています。

私を含め参加者は不安を抱えてスタートしました
が、自分を成長・進化させる " きっかけ " を与えて
くださり、セミナーを終える頃には最初の不安が懐
かしく思えるくらい今までとは違った視界が拡がっ
ています。

悩み、学び、気づく。新たに参加される皆さんが、
自分や会社の将来について真剣に向き合う、そんな
物語の " 第０話 " が完成されるように願っていま
す！
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